

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segenap puji syukur penulis sampaikan kepada Allah karena dengan Rahmat dan HidayahNya, perencanaan, pelaksanaan, dan penyelesaian skripsi, sebagai salah satu syarat penyelesaian Program Serjana di Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo dapat terselesaikan dengan lancar.

Kesuksesan ini dapat penulis raih karena dukungan banyak pihak. Oleh karena itu, penulis menyadari dan menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah ikut andil dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada :

1. **KH. Moh. Zuhri Zaini, BA.** selaku pengasuh Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
2. Bapak **KH. Abd. Hamid Walid, M.Ag.** selaku Rektor Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
3. Bapak **Dr. H. Hasan Baharun, M.Pd.** selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
4. Bapak **Alvan Fathony M.HI** selaku Ketua Program Studi Perbankan Syariah.
5. Bapak **Achmad Fawaid, MA,MA** selaku pembimbing I, dan Bapak **Ismail Marzuki, M.H** selaku pembimbing II dalam penulisan skripsi ini.
6. Bapak **Khairul Fatah, S.Kom** selaku Kepala BMT NU Jatim Cabang Besuki.
7. Semua pihak yang turut membantu mensukseskan selesainya penulisan skripsi ini.

Akhirnya, semoga segala amal yang telah bapak berikan kepada penulis mendapat balasan yang sebaik mungkin dari Allah SWT. Amin.

Penyusun

Motto

“Nabi bersabda, Ada tiga hal yang mengandung berkah: jual beli tidak secara tunai, *mudharabah*, dan mencampur gandum dengan jewawut untuk keperluan rumah tangga, bukan untuk dijual.”

(HR. Ibnu Majah dari Shuhaib).



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah

Tiada kata yang pantas untuk diucapkan selain bersyukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia serta kemudahan yang telah

Engkau berikan kepada peneliti sehingga karya sederhana ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW, tauladan terbaik bagi umat manusia.

Ku persembahkan karya ini sebagai tanda bukti cinta kasihku kepada:

Ayah dan ibunda tercinta

Awang Yusliasyah dan Sutika, engkau lah guru pertama dalam hidupku...

Yang telah mendidik, menasehati dan membesarkanku dengan segala doa terbaik mereka, kesabaran dan limpahan kasih sayang mendukung segala langkahku menuju kesuksesan.

Ayah, ibu...

Terimakasih atas semua yang engkau berikan kepadaku

Terimakasih atas dukungan dan segala doa dalam setiap sujudmu.

Kelurgaku tercinta

Terutama nenekku...

Terimakasih telah mendidik dan membesarkanku, doamu yang selalu menyertai langkahku.

Pemangku KH. Zuhri Zaini, BA dan Ny Hj. Bisyaroh

Yang telah mengajarku indahnya sebuah pengabdian dan mengenalkanku pada misteri manfaatnya Barokah.

Almamaterku tercinta

Pondok Pesantren Nurul Jadid dan Universitas Nurul Jadid (UNUJA) Paiton Probolinggo yang saya banggakan.

Mutiara hatiku

Terimakasih...

Selalu memberikan motivasi, semangat dan dorongan agar menjadi perempuan yang sukses.

Terimakasih atas semuanya, untuk doa dan waktunya.

Guru-guru tercinta

Terimakasih atas semua ilmu yang telah engkau berikan sehingga saya bisa menjadi seperti sekarang ini, ilmunmu sangat berarti dalam hidupku. Terimakasih banyak guru-guruku tercinta.

Sahabatku

Semua teman-teman sepengabdian Besuki Bisa dan semua teman-teman seangkatan Perbankan Syariah senasib dan seperjuangan 2017. Dan untuk teman-teman angkatan 17 wilayah Az-Zainiyah terutama daerah Sayyidah Zainab, yang selalu meberikan motivasi dan dukungan demi kelancaran tugas akhir saya.

"Thank's for all "